
●主催者（臥龍）からの御礼 

 

皆さま、貴重なご意見、ありがとうございました。 

 

次回に向けて以下の３点が変更点になります。 

１． 開催時間 

前泊から入っていただき、 

１日目 ９：００～１８：００ 

２日目 ９：００～１８：００ 

３日目 ９：００～１２：００で開催。 

２． 宿泊費以外は、全て込みの値段設定にして、後日清算の手間を省きます。 

３． 五味渕さんからあったように、作成ステップ（資料）の分かり易さに努めます。 

 

なおライブで内容が進化することは、次回も考えられます。ご容赦・ご理解ください。 

 

半期セミナーも毎年、定宿（同会場）にしたいと思います。利便性、会議室あり、料金が

そこそこ、自然環境の快適さなどを見て、候補会場があれば教えてくださいね。 臥龍拝 

 

●竹内 篤 さん 経営コンサルタント 

 

1:満足度:知り合いに是非勧めたい。来年は仲間を連れてきます。 

 

2.: その満足度になった、一番の理由 

3 年ぶりに参加させていただきましたが、この千回行シート作成セミナーに参加すると

これからの 1 年から 3 年先までイメージできます。とても大切な節目です。 

3:良かった点 

①もやもやが晴れる 

 ②先生からのレビューで新しい視野が生まれる 

③仲間の話からたくさんのヒントがもらえる 

④沖縄の風に吹かれて オンとオフがしっかり取れてリフレッシュされる。 

 

4：改善点 

前泊から組み込んでいただき セミナーを朝からにしていただき、終わりが 3 日目の午

前中だと嬉しいです。 

 

5:.受講仲間へのメッセージ。 



来年は最後まで参加します。夏での進化を楽しみにお互い切磋琢磨していきましょう。 

3 日間ありがとうございます。 

 

●野村 智之 さん 不動産会社社長 

 

１．満足度：知り合いに是非、勧めたい （むしろなんで来ないのか？と問いたい） 

 

２．その満足度になった、一番の理由 

参加する前には描いていなかった境地、あり方、プランに気づかせてもらえる 

 

３．良いと思った点 

①1 年間の振り返りができる 

②時代の流れの情報交換ができる 

③一年毎の節目を切って、新たな挑戦が図れる 

④自分の挑戦を同志の長所進展の目で意見もらえる 

⑤周りの目から見て自分のやるべき事のアドバイスをもらえる 

⑥作成するワークの内容が素晴らしい 

⑦周りの挑戦が素晴らしく刺激を受ける 

⑧・簡単には帰れない隔離された場所で集中できる 

⑨少人数でそれぞれの個別案件に具体的に意見しあえる 

 

４．改善した方がいいと思った点 

・ない 

 

５．ご一緒した仲間へのメッセージ 

皆様との合宿だからこそ、心理的安全性もあり、変な気も使わずに済むので、自分を曝け

出して取り組めたと思います    

今年も最幸な時間が過ごせました   

ありがとうございました‼️ 

 

●田口 寛英 さん リフォーム会社社長 

 

1、 満足度：勧めたい 

 

2、 その満足度になった、一番の理由 

参加するには、人生の統合・内観を深めてきた人でないと、形だけのシート作成にな



ってしまいそうで、誰でもに勧められるものではないと思うので。 

 

3、良いと思った点 

①わざわざ沖縄まで行って何になるのかと思っていたが、まったく違った環境で思索すこ

とでじっくりと自分を見つめられた。 

②沖縄の自然 美しい海を見ることで、自分が地球に生きていることを改めて感じられた。 

③初参加でしたが、先輩方のアドバイスが暖かかった。 

④やるしかない状況に追い込めた。 

  

４．改善した方がいいと思った点 

改善点を強いていうと、田口はお酒を飲まない立場からの思いとして、1 分でも 1 秒で

も自分を見つめる時間を長く欲しかった。 ただ、食事会は楽しかった。 

 

５．ご一緒した仲間へのメッセージ 

みなさま、本当にありがとう。 

  背中が固まってしまった私を、助けてくれてありがとう 

  高木さん 素敵だよ 

 

●橋本 英雄 さん 販促会社社長 

 

１． 満足度：知り合いに是非、勧めたい 

 

２．その満足度になった、一番の理由 

新年の節目で自分なりに決めた方針をさらに深く考え、１年間を迷わず走るイメージ

創りの機会になるから。 

ただし、全ての因は我に在りを体得あるいは体得したいと考えている方限定かなと思

います。 

 

３．良いと思った点 

①沢山の情報から戦略を絞り込むことが出来ること、臥龍先生の絞り込みがあるので、め

ちゃくちゃ助かります！ 

②深く考える機会になること 

③ライブで最適な形にどんどん変化していくこと 

④仲間から慈愛と厳愛のフィードバックがもらえること 

⑤沖縄の太陽と海と風も大きな力になりました 

 



４．改善点 

①互いの発表の時間、フィードバックの時間がもう少し取れた方が良いと思いました 

②竹内さんのおっしゃるように前泊で朝からになるとより良いと思います 

 

５．ご一緒した仲間へのメッセージ 

臥龍先生及び臥龍ファミリーに迷惑をかけないように絶対に成果をあげる！と決意し

ました。 

成果を上げて、社員の信頼を改善させるまではまだイベントなどへの参加は少なくな

ると思いますが、早期に完全復活出来るよう顔晴ります！ 

高木さん、良い報告をお待ちしております(^ ^) 

 

●高木 正和 さん 経営コンサルタント 

 

１．満足度 

  是非、勧めたい 

 

２．その満足度になった、一番の理由 

  一人で頑張って百年かかってもできないことが、3 日でできる 

 

３．良いと思った点（箇条書きで） 

 ①考えたつもりでも、考えの深さが足りないことに気づけました 

 ②センサと一体となった脳回路をつくることが大事と知りました 

 ③そのセンサと回路が瞬時に作動するまで繰り返すのが千回行だとわかりました 

 ④臥龍先生から仲間へのアドバイス、厳愛コメントが自分にも当てはまり身が引き締ま

りました 

 ⑤理想と現状のギャップを自覚した仲間が、その危機感をエネルギーにしてワークに取

り組む姿に勇気をもらいました 

 ⑥脳に汗をかくほど本気で考えた到達点を見せていただけました（これから全力で目指

します） 

 

４．改善した方がいいと思った点（箇条書きで） 

 ・朝の開始時刻を 9 時にしてもいいかもしれません ← 貴重な千回行本編を 30 分長く

できる 

 

５．ご一緒した仲間へのメッセージ 

 ビジネスでもプライベートでも、お節介ありがとうございました。 



 説明が言い訳になって、「全ての因は我にあり」を改めて思い知りました。 

 もっと皆さんへコメントできるよう精進します。 

 夏の再会を楽しみにしています！ 

 

●五味渕 紀子 さん アウトソーシング受託業社長 

 

1.満足度 

もちろん是非勧めたいです！ 

 

2.1 番の理由 

行動を変える仕組みになっているから 

 

3.良かった点 

①考える環境 

②的確で良質な質問 

③人本経営という同じ価値観の仲間 

 

4.改善点 

初参加なので、各資料のファイル名称についていくのが大変でした       

例えば､､､各資料説明とダウンロードの専用ページがあるとわかりやすいです。 

 

5.ご一緒した方々へのメッセージ 

温かく受け入れてくださり、ありがとうございました。 

いつもと違う脳の部位を使った感覚です。 

率直に個人の目標を言い合える仲間は素晴らしいですね。 

皆様の長年の習慣にも驚き、大いに刺激をいただき、基準値が上がりました。 

またご一緒できる日を楽しみにしております。成果が楽しみです。 

 

●小林 芳子 さん エグゼクティブコーチ 

 

１． 満足度：知り合いに是非、勧めたい 

 

２．その満足度になった、一番の理由をお書きください。 

自分の軸を確認し、自分の視座を上げ、自己研鑽のポイントを絞り込み、凝縮し行動

化の土壌ができた。あとはやるだけです！ 

 



３．良いと思った点（箇条書きで） 

①良質な凝縮した情報に触れられる点 

②すべての参加者の方と先生とのやり取りでの、多くのアイデアや気づきがある点 

③大切にしていることが同じ仲間と共有できる空気（環境） 

④自分と向き合う時間を、堅苦しくなくできる点 

⑤高い基準で仕事をしている方々のエネルギーを直接感じることができた点 

⑥会議室にいるので、どこでも同じかもしれませんが、非日常の場所、気温、そして青

い海が見える中、ゆっくりと集中して自分だけのために時間を仕えた点 

⑦よく考える、と、深く考えるとの違いについて、実際の事例を創って説明いただいた   

 点 

 

４．改善した方がいいと思った点（箇条書きで） 

２日目の作成時間を午前中から手を付けたら、考えの整理や掘り下げ思考も持ちやす

かったかも。 

 

５．ご一緒した仲間へのメッセージ 

臥龍先生、部長、参加の皆さま、３日間本当にありがとうございました。毎年、生み

の苦しみは体験するのですが、今年は、これまでとは違う生みの苦しみを体験いたし

ました。掘り下げ方の甘さや、自分の軸に照らし合わせることができておらず、中途

半端な内容だったことにも、先生からのフィードバックで気づくことができました。 

 

部長、３日間、我々が集中して自分と向き合える環境を作ってくださいましたこと、

心からお礼も仕上げます。食事内容の配慮や、紅茶しか飲まない私の嗜好に合わせて、

飲み物を手配いただくなど、きめ細かくお世話いただき、心穏やかに、セミナーを受

講できました。心からお礼申し上げます。 

 

参加者の皆さまからも、多くの刺激と学びを頂きました。皆様がいたから、３日間の

自分との向き合う時間が充実し、気兼ねなく自分の弱い部分も振り返ることができま

した。千回行に何とか整理できるところまでこぎつけられたのも、ひとえに皆様のお

かげです。ありがとうございました。 

皆さまの顔を思い浮かべ、計画＝結果にしていきます！ 

心からの感謝を込めて 

 

●佐々木駿 さん 外壁塗装会社 専務（後継者） 

 

１．満足度：勧めたい  



 

２． その満足度になった、一番の理由をお書きください。 

 人格、人間力が最高の方々が集まり、常々学びになる（セミナー外での過ごし方や部

屋での過ごし方まで）。そして皆さんとても暖かいので心理的安全性も高く、リアル

な自分の現状を隠さず話をすることができる。そのうえで臥龍先生からの学びやアド

バイスをいただける最高の機会。臥龍ﾌｧﾐﾘｰに触れているような人間力が高い方でな

いと、他の参加者様たちに迷惑をかけてセミナーの質を落としてしまいそうなので、

私自身のレベルアップをしていき新たな仲間もつくり巻き込んでいきます。 

 

３． 良いと思った点（箇条書きで） 

① 臥龍先生が厳選した年間トップニュースまとめ 

② １年の始まりで自身の方向性を決められる  

③ 厳愛と慈愛でのアドバイスを先生からも皆様からもいただける 

④ 相部屋での合宿型なので、人間力が高い方々がどんな朝や夜の過ごし方をしてい

るかまで学べる 

⑤ 周りの方々の１年の振り返りや挑戦を聞き刺激を受ける 

⑥ 約束手形も仲間の達成率の高さとの差も感じてさらに猛省。達成へむけ切磋琢磨

していける  

 

４． 改善した方がいいと思った点（箇条書きで） 

① 私も初参加の際そうでしたが、自身のオリジナル千回行の完成が初の参加者様は

間に合わないかも？  

② なんステップもあるのでそれらを事前課題へしておき、あらかじめ内観を深めた

うえでの参加だと、ついていけるのかな？、とは思いつつ事前課題が多すぎても

参加ハードルが上がってしまうのかなとも、難しいところですね、、 

③ 初参加の方が多い場合限定になるとは思いますが、初の方限定かつ希望者には、

前日に半日～１日程度の事前セミナーのような時間を設けてもいいのかもと思い

ました。  

 

５． ご一緒した仲間へのメッセージ  

臥龍先生、部長、皆様、大変濃密な時間と学びをありがとうございました。 私自身、

どんどん成長していっているつもりでしたが、皆様と濃密に接せられる千回行にくる

と本当にまだまだ未熟ものだと思い知らされます。たくさんの教えを本当にありがと

うございます。 2024 年は役柄を演じ切り、継続徹底を成功の要諦において、約束手形

の達成率 100％へ向け精進していきます。また半年後の半期セミナーの際に良い結果

報告をしますので宜しくお願い致します！ 


